

*Solidarité avec Cuba au Panama  
condamne les attaques contre le  
duo Buena Fe*

---



Panama, 28 mai (RHC) La Coordination Nationale de Solidarité avec Cuba au Panama a condamné dimanche les attaques subies en Espagne par le groupe musical cubain Buena Fe.

Dans un communiqué, le groupe a rejeté les actes de violence, de harcèlement, de menaces et d'insultes contre les musiciens Israel Rojas et Yoel Martínez, dans un fast-food de Barcelone et plus tôt, lors de leur performance à la Sala Galileo Galilei de Madrid.

Face à ces manifestations de haine et à ces actes de provocation, le Comité de coordination a souligné le soutien que les artistes caribéens ont reçu de l'Association José Martí des Cubains résidant en Catalogne.

Le groupe a indiqué dans le texte que, de la même manière, plusieurs artistes et représentants du sport et de la culture cubaine, résidant sur l'île, ont été victimes d'actions de ce type lors de leurs représentations dans d'autres pays.

Les groupes extrémistes et intolérants qui prônent la violence comme méthode tentent d'inverser le processus de transformations socio-économiques et politiques que les Cubains soutiennent et tentent de faire avancer, malgré les obstacles défavorables imposés par le blocus américain, ajoute le document.

La dignité du peuple cubain, souligne le message, reste debout malgré la politique hostile et continue à défendre sa révolution, ce qui exacerbe la haine des renégats apatrides.

Il est important de souligner, une fois de plus, que cette haine a réussi à se maintenir et à prospérer, au point d'avoir la capacité de nuire, uniquement parce qu'elle a été méthodiquement encouragée et parrainée par l'impérialisme américain, ajoute le communiqué.

Le Comité de coordination a déclaré que la politique ratée d'attaques contre la révolution qui a triomphé en 1959 n'a pas réussi à briser la volonté et le courage du peuple cubain,

Compte tenu de l'expérience de Buena Fe en Espagne et des agressions croissantes de l'impérialisme et de ses sujets contre le peuple cubain et d'autres nations de la région, le Comité de coordination a appelé à un redoublement de l'engagement à soutenir le peuple cubain dans sa résistance.

Lors de sa dernière tournée en Espagne, où il présentait son album Morada, le duo Buena Fe a été attaqué et menacé par des secteurs réactionnaires de l'émigration de l'île.

Après les événements survenus à Cuba, le président Miguel Díaz Canel, la section musicale de l'Union des écrivains et artistes de Cuba, d'autres institutions et la population ont exprimé leur soutien à Buena Fe, victime de mauvais traitements qui sont allés jusqu'à la violence physique et ont dépassé toutes les limites.

Ils ont également rejeté les pressions exercées sur le public et les programmeurs locaux de la nation ibérique qui, parfois sans disposer de grandes ressources économiques, conservent la volonté et l'engagement de promouvoir la musique cubaine à l'étranger.

Dans ce contexte, Rojas a attiré l'attention sur les tentatives de nuire à l'échange culturel nécessaire et absolument organique que Cuba entretient avec l'Espagne, l'Europe et le reste du monde (Source : Prensa Latina).



**Radio Habana Cuba**